



Piden que Fuerzas Armadas lleven paz a Teocaltiche

Por Alan Gallegos

alan.gallegos@razon.com.mx

HABITANTES DEL municipio de Teocaltiche, en Jalisco, pidieron que las Fuerzas Armadas asuman las funciones de seguridad en la demarcación, ya que, señalaron, elementos de la Policía Estatal están coludidos con el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG).

Luego de clausurar simbólicamente la Casa Jalisco, en la Ciudad de México, integrantes del Frente Teocaltiche Por Nuestra Gente pidieron la intervención de la Presidenta Claudia Sheinbaum y del secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, para que el Ejército, la Guardia Nacional y la Marina ayuden a que se recupere la paz en su lugar de origen.

**EL
TIP**

EN FEBRERO pasado, el Ejército llevó a cabo la revisión de las armas y las licencias colectivas de las policías municipales de Teocaltiche y Villa Hidalgo.

En un pronunciamiento leído durante el acto de protesta, los inconformes acusaron que la inseguridad y la violencia se desataron durante los dos últimos años, a raíz de que la Policía Estatal se instaló

en el pueblo, pues a partir de entonces empezaron los cateos ilegales, durante los cuales los uniformados ingresan a los hogares, roban todo lo que pueden, hacen detenciones y siembran droga a gente inocente.

"La Policía Estatal abrió paso a las extorsiones y da libertad de acción a los sicarios del CJNG, si no, cómo se pueden explicar las 14 ejecuciones y la desaparición forzada de cinco personas —4 policías y un civil— que ha dejado la reciente ola de violencia de febrero de este año a la fecha", leyó un representante de la organización ciudadana.

Los manifestantes también exigieron justicia por el asesinato, el pasado 30 de marzo, de Juan Pablo Alonzo Estrada, activista por la paz y principal dirigente del Frente Teocaltiche Por Nuestra Gente.

Señalaron que se trataba de "un poblador valiente que alzó la voz por todo nuestro municipio y por este acto fue ejecutado por un comando armado en su propio hogar. Juan Pablo nos deja un legado de lucha contra la violencia y la impunidad, pero también deja desamparada a una familia que llora su pérdida y sufre su ausencia".

1

Policía de Teocaltiche fue asesinado en su casa el miércoles



Foto: Especial

POBLADORES DEL lugar clausuraron simbólicamente la Casa Jalisco, en la Ciudad de México, ayer.